

Zimbabwe y Cuba abogan por elevar lazos parlamentarios



Esteban Lazo en Zimbabwe

Harare, 4 mar (RHC) El Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado de Cuba, Esteban Lazo Hernández, y el titular del Parlamento de Zimbabwe, Jacob Mudenda, abogaron hoy por fortalecer los lazos legislativos bilaterales.

Durante la última jornada de la visita oficial a esta nación africana, Mudenda mostró la nueva sede del Parlamento en un recorrido por sus diversas salas de sesiones.

Ambos dirigentes intercambiaron experiencias sobre la labor de los respectivos parlamentos y proyectaron nuevas acciones para fortalecer los vínculos legislativos.

Lazo agradeció el gesto de su homólogo y destacó los resultados de su visita, durante la cual fue recibido por el Presidente Emmerson Mnangagwa.

El dignatario reiteró el rechazo al bloqueo y la inclusión de Cuba en la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Lazo, mientras tanto, manifestó la oposición a las medidas coercitivas unilaterales impuestas también a Zimbabwe.

El alto dirigente estuvo acompañado de la embajadora Susellys Pérez Mesa y la delegación integrada por José Ramón Monteagudo, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, y el Héroe de la República y titular del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González.

La agenda de la visita contempló el homenaje al Líder Histórico de la Revolución, Fidel Castro, ante el monumento ubicado en la calle con su nombre.

Asimismo, Lazo y su comitiva recorrieron el Museo de la Liberación Africana y encabezó el acto solidario con motivo del Aniversario 45 de las relaciones bilaterales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377925-zimbabwe-y-cuba-abogan-por-elevar-lazos-parlamentarios>



Radio Habana Cuba